



# 西気賀小

## コミュニティ・スクール便り

早いもので今年も残り2ヵ月を切りました。今年はインフルエンザが夏から蔓延し続けています。体調管理に留意しながら残りの生活を充実させていきたいですね。

さて、先日11月21日に開催された第3回学校運営協議会では、グループディスカッションを中心に“西気賀っ子に必要な力は何か？”について熟議が交わされました。委員の皆さんからは、毎回のことながら熱い西気賀愛あふれる意見が上がりました。コミュニケーション能力や友達と競い合いながら物事を進めるという競争心の欠如等、課題として上がるものも多々ありますが、これらを改善するためにひとつひとつ丁寧に取り組めるのも小規模校ならではの思いです。

今回も小規模校という環境を強みに変え、子供たちによりよい学習をしてもらいたい、という委員さんの思いがあふれる話し合いになりました。

### グループディスカッションの様子



### ～協議会を終えて～委員の皆さんの感想コーナー

- ・校長先生の説明で学校のきめ細かい取り組みに感謝です。子供たちが卒業するとき“自信”をもって旅立terよう地域として応援したい。
- ・グループ討論を通して西気賀小の子供たちの良さや問題点があったので早めに対策を立てることが大切だと思う。
- ・挨拶は最も大切。お金もかからない人と人とのコミュニケーションのスタートである。
- ・将来に関する夢や目標を持ってほしい。リーダーシップを発揮する子供を育ててほしい。
- ・体験を学習とつなげるために、地域ぐるみでの活動の場をもっと増やしては？(とろう流しや盆踊り等地域との交流や田植え稲刈りなどの活動に積極的にかかわる等)



あしたばくん

校長先生プレゼント、子供たちのキラキラ輝く笑顔あふれる校長室前掲示だよ！



次回の運営協議会は令和6年2月9日(金)になります。学校運営協議会は開かれた議会ですので傍聴も可能です。(申込書はHPにございます)